

# Hessen Breitband-Beratung verstärkt

**[7.2.2011] Die Förderung der regionalen Breitband-Beratungsstellen in Hessen wird ausgebaut. Damit sollen einerseits die Breitband-Lücken gestopft und andererseits der Aufbau von Hochleistungsnetzen vorangetrieben werden.**

Das Land Hessen hat die Ende des Jahres 2009 gestartete Förderung von regionalen Breitband-Beratungsstellen weiter ausgebaut. "Aufgrund der guten Erfahrungen im vergangenen Jahr und um Kommunen noch intensiver vor Ort bei der Umsetzung ihrer Breitband-Projekte unterstützen zu können, fördert Hessen im zweiten Jahr seine Breitband-Beratungsstellen zu 100 Prozent", so Wirtschaftsstaatssekretär Steffen Saebisch. Damit wolle die Initiative "Mehr Breitband für Hessen" nicht nur die Beseitigung der weißen Flecken vorantreiben, sondern auch Hilfestellung leisten bei den Aufbauaktivitäten zu Breitband-Hochleistungsnetzen. Laut einer Pressemitteilung des hessischen Wirtschaftsministeriums stehen für die Einrichtung der vier regionalen Breitband-Beratungsstellen bei Wirtschaftsförderern und Regionalinitiativen in den Jahren 2009 bis 2013 insgesamt mehr als eine Million Euro aus Landes- und EFRE-Mitteln zur Verfügung. (rt)

<http://www.breitband-in-hessen.de>

<http://www.wirtschaft.hessen.de>

Stichwörter: Breitband, Hessen, Steffen Saebisch

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)